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誕生祝 
石渡 鋼  昭和１９年２月１０日 

 

一言 

私の誕生日は昭和１９年２月１０日です。母による

とその年は今年のように寒く、その日も雪で産婆さ

んをリヤカーで迎えに行った由。 

やがて早死にした親父の倍近く生きてしまった訳

ですが、こうして健康でこの日を迎えられることはあ

りがたいと思います。 

敗色濃い戦争の真っ只中で生まれた同年代に

は時代を映した名前が多い。愚生もそうですが、国

雄とか勝重、勝男、鉄次、女性では勝子、洋子、勝

美等々、今風の読みだけでは日本人かと聞こえる

名前とは大違いで昭和は遠くなりにけりであります。 

 

原田雅式  昭和２２年２月１５日 

 

一言 

誕生祝を頂いてありがとうございます。先月誕生

日を迎えた白石会員のお話の中に６０才を過ぎると、

私はあと何年だとか、寿命とかを考える・・・と言う件

がありましたが、私も５０才台は仕事を定年まで無事

勤めるということしか考えておりませんでした。 

最近は白石会員同様あと何年位かな～なんて事

を考えるようになりました。そこでゴールを７０才と決

めました。クリアーしたら、７５才とします。 

後はロスタイムです。最近はロスタイムの長い方

も多いので、健康に留意して好きなことをしていき

たいと思います。 

 

結婚祝 

平川恵敏・裕子 昭和５０年２月２３日 

 

一言 

 結婚祝有難うございました。今年で結婚３３年にな

ります。私は結婚が早かったせいか、考えてみます

と、自分で稼いだお金を自分で使った覚えがありま

せん。それでもまあ衣食住は人並みで、こうしてロ

ータリーの仲間にして頂いているのですから、妻も

苦労をしているのかなと思うようになりました。 

これからは一層妻を大事にし、出来れば小遣い

を少し上げて貰おうと考えています。 

 

永島 強・てる子 昭和４７年２月１９日 

 

一言 

皆様今日は、お久しぶりです。先月２０日より風

邪に見舞われ１０日間苦しめられました。そのため、

２週続けて欠席してしまいましたが、ようやく回復し



ました。 

本日は結婚祝を頂き有難うございます。早いもの

でこの１９日で満３６年になります。お陰様で近々３

人目の孫が誕生する予定です。今後は「川の流れ

のように」肩の力を抜き、「ゴルフのように」自然体で

５０年に向かい進みたいと思います。 

凡ての面で会員の皆様の絶大なるご協力をお願

いします。 

 

伊藤一夫・くに 昭和３１年２月２日 

 

一言 

 誕生祝を頂き有難うございました。会員席に座っ

ていて皆さんのお話を伺っていると気付かなかった

ことですが、マイクの席に立つと目の前の空席が目

に付きましたので一言申し上げます。空席の原因

は欠席ではなくて会員の減少のためでした。過去

にこんな話がありました。 

 ある人がＡさんを推薦しようとするとＢさんからクレ

ーム、ＣさんについてはＤさんからクレームがあると

言う話、何処にでもある珍しくもない話です。このク

レームの原因は商売敵か何かでしょうか、理由は分

かりません。今は退会されて障害は何もない現状と

もなれば、空席は新入会員によって占められること

も想像できます。誕生祝を頂いたのに空席の話に

なってしまいました。大変結構なお祝いを頂きまし

て有難う御座います。担当委員会の方々並びに会

員の皆様に感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 
渡辺 務 委員長 

 

 ３月の訪台は、現在１１名参加の予定です。日程

は希望の多い２泊３日のみとします。宿泊地につい

て、志波会員より「嘉義南の提案通り昼の会食をし

た後地区大会に出席し、その後は嘉義南がスポン

サークラブで多忙なことを考えると、夜の全体懇親

会には参加せず、台北に帰ったらどうか」との意見

がありましたので、台北に２泊としたいと思いますが

如何でしょうか。 

 全員：賛成。 

 

年頭所感 

平川恵敏 会員 

 今年はゴルフに力を入れ、常時９０を切れるように

成りたいと思います。お陰様で倅の歯科医修行も

順調で早晩時間の余裕も出来る筈ですので、これ

までの預金を引き出す為に、一寸レベルを上げる

予定です。 

 

渡辺 務 会員 

２月に年頭の所感もないのですが、私は、今年

のゴルフの目標を皆さんの逆に上手くならないこと

としました。安定した１００ストローク台のスコアを出

し皆さんがブービーメーカーになるリスクを減らそう

と思っています。 

 決してゴルフをやらないのではなく、誘われるもの

はできるだけ参加して、且つ上達しないことを目標

として宣言します。 

 但し、ゴルフは回数を重ねると、黙っていても上達

するものです。不本意ですが、もし不幸にも、良い

スコアが出て皆さんの上に行くような事態になりまし



ても、どうぞご立腹なさらぬよう、ご容赦いただきた

いと思います。あらかじめお願いいたします。 

 

母校の安房高校春の選抜に出場決定 

小野恒靖 会員 

 

 只今は原田幹事さんのご厚意で、私の母校が甲

子園に初めて出場するお祝い募金をして下さり、金

一万四千円を頂戴致しました。皆様のご厚意に答

え、私も一万四千円を加えさせて頂き、計二万八千

円を富津中央ロータリークラブよりの祝い金として

母校の事務局に届けます。どうも有り難うございまし

た。 

 

ニコニコＢＯＸ 

佐藤信泰 親睦副委員長 

☆石渡 鋼  誕生祝を頂いて 

原田 雅式    〃  〃 

平川 恵敏  結婚祝を頂いて 

永島  強    〃  〃 

伊藤 一夫    〃  〃 

☆＞2,000 円  合計 11,000 円 

 

出席報告 
原田雅式 幹事 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １８ １  94.74%

前回 １９ １３ ６  68.42%

 

 

 

 

「国税電子申告・納税システム（e-Tax）」 

利用奮戦記              志波 克 会員 

 １１月の初頭、税務署から「e-Tax 利用のご案内」

が届いた。この二年ほど確定申告書は、国税庁提

供のインターネット・ソフトで作り、その簡単さに喜ん

でいたが、作成したファイルは印刷・捺印し税務署

に提出しなければならなかった。 
 案内によると、e-Tax ではファイルをそのままイン

ターネットで送り紙書類は提出不要、その上所得税

から五千円控除してくれるというので飛び付いた。 
 「ご利用のお申し込みは、e-Tax ホームページか

ら、簡単にお手続きいただけます。」とあるので添付

のリーフレットを読むと、市役所で電子証明書付住

民基本台帳カードを取得し、IC カードリーダライタ

を購入するとある。 
 すぐ市役所に電話をして住基カードの説明を聞く

と、写真入りと写真無しとがあり、写真入りは身分証

明に使えると言うので写真入りを選んだ。パスポー

トサイズの写真、印鑑、運転免許証等身分を証明

できるもの、計３点を持って窓口に来るようにとのこ

と。パスポートサイズの寸法を聞くと４.５×３.５ｃｍ、

又、IC カードリーダライタは街の電器量販店で購

入すると教えてくれた。 
 半月ほど前の旅行写真から良さそうなところを選

び、写真作成。４.５×３.５が４：３の写真と気づき感

心する。翌日早速市役所に行き市民課窓口で、

e-Tax に使う住基カードが欲しいというと、若い男性

職員が出てきて、一寸気の毒そうに「２０分ほどかか

りますが宜しいですか」と聞く。話はそれるが、富津

市市民課窓口の応対は近隣諸市の中で一番良い。

その応対の良さに惹かれて結構ですと答えた。 
簡単な用紙に住所氏名等を書いて渡すと、奥の

方に行って見えなくなり２０分もしないうちにカード

を作ってきた。これが普通の住基カードで代金は五

百円、e-Tax で使うにはこれに「電子証明書」を読

み込ませるのでさらに五百円。基本的には電子証

明書用パスワードを付け加えるだけだと思うのだが、

窓口のコンピュータはじっくりと時間をかけ五百円

の価値を読み込む。それでも遂に出来上がり、「利

用者クライアントソフト」という丁寧な名前の CD（こ

れは無料）も貰って帰宅。        ［以下後日］ 


